

# INDUSTRIAL SAFETY POLICY

---

**DocID:** SST-HSE-POL-900648  
**Revision:** 01  
**External DocID:** -

---

Title:	INDUSTRIAL SAFETY POLICY	Revision:	01
DocID:	SST-HSE-POL-900648	Page:	1 of 3
External DocID:	-		

## ПОЛИТИКА В ОБЛАСТИ ПРОМЫШЛЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

Компания South Stream Transport B.V (SSTTBV) осуществляет эксплуатацию и техническое обслуживание морского газопровода «Турецкий поток», пролегающего по дну Черного моря. Меры по охране труда, здоровья, безопасности и охране окружающей среды (ОТЗБОУС) являются частью производственно-хозяйственной деятельности компании SSTTBV.

Для внедрения настоящей политики, подготовленной специально для нашего опасного производственного объекта в Анапе (Россия), была создана Система управления промышленной безопасностью. Данная система представляет собой согласованную и упорядоченную концепцию для постановки, контроля и достижения четких и прозрачных целей и задач в области промышленной безопасности.

Компания SSTTBV придерживается следующих принципов:

- Снижение рисков аварий и инцидентов на опасном производственном объекте;
- Обеспечение стабильной и безопасной эксплуатации опасного производственного объекта и предотвращение аварийных ситуаций;
- Защита жизни и здоровья работников и местных жителей от последствий аварий на опасном производственном объекте;
- Обмен мнениями и поощрение участия работников, а также, при наличии, представителей работников нашего опасного производственного объекта в вопросах промышленной безопасности;
- Доведение настоящей политики до сведения всех сотрудников Компании, подрядчиков и прочих лиц, работающих в интересах нашей организации с тем, чтобы они понимали ожидания нашего высшего руководства и выполняли свою работу соответствующим образом;
- Непрерывное совершенствование Системы управления промышленной безопасностью.

Данная политика определяет нашу стратегию, процессы управления, принятия решений и действий; она внедрена в документы, регулирующие отношения с нашими поставщиками и подрядными организациями; на основании данной политики определяются отношения с другими нашими деловыми партнерами.

Мы понимаем, что уверенное управление и ответственный подход старшего руководства являются важным компонентом успеха; и мы твердо стремимся к тому, чтобы все члены старшего руководства и Главный исполнительный директор Компании были ознакомлены с данной политикой и целями и придерживались их в своей работе.

Выполнение работы в соответствии с принципами данной политики является ответственностью каждого лица, участвующего в деятельности опасного производственного объекта в Анапе (Россия).



**Д-р О.Е. Аксютин**  
**Главный исполнительный директор**

**01-09-2019**

Title:	INDUSTRIAL SAFETY POLICY	Revision:	01
DocID:	SST-HSE-POL-900648	Page:	3 of 3
External DocID:	-		

## INDUSTRIAL SAFETY POLICY

South Stream Transport BV (SSTTBV) operates and maintains the TurkStream Offshore Gas Pipeline, a major gas pipeline through the Black Sea. SSTTBV integrates Health, Safety, Security and Environmental (HSSE) considerations into the everyday conduct of our business.

To implement this policy, which is specific to our hazardous industrial facility in Anapa, Russia, we have established an Industrial Safety Management System. This system provides a consistent and structured framework through which we shall set, monitor and achieve clear and transparent industrial safety objectives and targets.

SSTTBV is committed to:

- Reducing the risk of accidents and incidents at our hazardous industrial facility;
- Ensuring that we operate and maintain a safe and reliable hazardous industrial facility and prevent the occurrence of emergency situations;
- Ensuring the protection of human life of employees and community members from the consequences of an emergency occurred at the hazardous industrial facility;
- Consulting with and facilitate participation of workers at our hazardous industrial facility and, where they exist, workers' representatives on industrial safety issues;
- Communicating this policy to all Company personnel, contractors and others who work on behalf of the organization so that they understand top managements' expectations and can perform their work in a manner that contributes to meeting these expectations;
- Continually improve the Industrial Safety Management System.

This policy guides our strategy, management, decisions and actions; it is incorporated into the documents governing our relationships with our suppliers and contractors; and it guides our relationships with other business partners.

We recognise that leadership and commitment from senior management is an essential component of success, and we are committed to ensuring that all senior executives and CEO of the Company are fully conversant with, and committed to, our policy and goals.

It is the responsibility of each and every person involved in hazardous industrial facility in Anapa, Russia to perform their work in compliance with this policy.



---

**Dr. Oleg Aksyutin**  
**Chief Executive Officer**

**01-09-2019**

Title:	INDUSTRIAL SAFETY POLICY	Revision:	01
DocID:	SST-HSE-POL-900648	Page:	2 of 3
External DocID:	-		